

Sport verbindet – Erstes Arsenalplatz-Turnier begeistert Teilnehmer und Publikum

22.06.2025 12:17 von Uwe Brauer

Am 21. Juni verwandelte sich der untere Arsenalplatz in eine kleine Tischtennisarena: Das erste Tischtennis-Turnier, organisiert von Tischtennis Hoheneck, lockte Interessierte an die Platten.

Spiel. Spaß. Spannung – mitten in Ludwigsburg!

Jugendliche Talente, sportbegeisterte Erwachsene und spontane Passanten, schnappten sich kurzerhand einen Schläger und spielten mit. Passanten schauten interessiert zu und spendeten Applaus.

Was sich über den ganzen Nachmittag und Abend hinweg zeigte: Tischtennis verbindet. Unabhängig von Sprache, Herkunft oder Alter standen Freude und Fairplay im Mittelpunkt. Der Funke sprang schnell auch auf das stets wachsende Publikum über – jede sehenswerte Rallye, jeder leidenschaftliche Einsatz wurde mit Applaus belohnt. Die Atmosphäre war geprägt von Offenheit, Begeisterung und Gemeinschaftssinn.

Die Organisator der KSV Hoheneck blicken zufrieden zurück – und voller Vorfreude nach vorn. Viele der Beteiligten wünschen sich eine Wiederholung des Turniers – am liebsten regelmäßig.

Ein besonderer Dank gilt dem Organisationsteam: Florian und Johanna, Franz, Mischa, Juri, Harald und Uwe – ohne euren Einsatz beim Aufbau, Zählen und Ablauf wäre dieser Tag nicht möglich gewesen.

⇒ [zur Ankündigung und Einladung](#)

Fotos: Harald Weiler

Einige Schnappschüsse

•







